

# Tips Main Poker 88: Kapan Harus Fold?

Tips main poker 88 penting untuk dipelajari dengan baik. Poker menjadi salah satu kategori permainan judi online yang sangat menarik sekali untuk betting. Bahkan saat ini dengan kemudahan akses poker secara online tentu saja semakin banyak bettor yang melakukan betting poker online. Permainan kartu yang satu ini adalah salah satu kategori permainan kartu yang sudah ada sejak lama. Akan tetapi saat ini poker bisa dimainkan dengan mudah sekali secara online.

Untuk bisa memenangkan betting poker online tentu saja banyak cara yang sebaiknya Anda terapkan saat melakukan permainan. Banyak cara dan teknik betting yang sangat ampuh yang saat ini bisa diterapkan dengan mudah untuk meraih kemenangan yang berlipat. Yang terpenting pahami terlebih dahulu alur dan aturan permainan poker dengan baik untuk bisa memasang betting dengan mudah.

Trik dan teknik dalam poker online tentu saja sangat mudah sekali untuk dipelajari dan dipahami. Bahkan saat ini banyak sekali teknik dan trik betting yang bisa diterapkan supaya bisa meraih kemenangan dengan mudah sekali. Misalnya dengan teknik bluffing atau lainnya yang tentu bisa memenangkan betting dengan mudah.

Inilah Waktu Yang Tepat Untuk Fold Saat Main [Poker 88](#)

Bermain dalam poker 88 tentu saja akan sangat menyenangkan dan meraih keuntungan dengan mudah sekali. Pahami alur dan aturan main secara tepat dan terapkan teknik betting yang akurat. Pahami juga permainan lawan dan strategi yang digunakan oleh lawan supaya bisa dengan mudah untuk mengalahkannya dalam betting yang Anda lakukan.

Dalam betting poker sebaiknya Anda jangan terlalu serakah dan memaksakan diri jika memang kondisi permainan sudah tidak berpihak. Lakukan fold atau mundur di waktu yang tepat supaya tidak terjadi kerugian dan kehilangan lebih banyak modal dalam betting yang Anda lakukan.

Berikut ini waktu yang tepat untuk fold saat melakukan bermain poker online!

\* Menang dalam Beberapa Putaran

Salah satu waktu yang tepat untuk fold saat main poker adalah meraih kemenangan besar dalam beberapa putaran. Mengapa harus fold? Hal ini bertujuan untuk mengamankan kemenangan Anda supaya keuntungan tidak hilang begitu saja. Jangan terlalu serakah untuk bermain. Sebaiknya berhenti terlebih dahulu dan simpan terlebih dahulu keuntungan Anda.

\* Kalah Beruntun

Jika dalam 3x putaran Anda kalah secara beruntun maka lebih baik lakukan Fold dan pindah meja atau berhenti terlebih dahulu. Jangan memaksakan untuk bermain sebab hal ini akan merugikan dan membuat Anda kehilangan lebih banyak modal betting.

\* Posisi Kartu Rendah

Jangan memaksakan kartu rendah untuk melanjutkan betting. Hal ini karena hanya akan menjadi sebuah kerugian dalam betting yang Anda lakukan. Sebaiknya Anda mundur dan pindah meja supaya bisa menghindari kerugian yang lebih besar.

**\* Strategi Mulai Diketahui Lawan**

Saat pergerakan kartu Anda semakin di tutup oleh lawan dan susah untuk menemukan kombinasi kartu terbaik maka sebaiknya lakukan Fold. Hal ini untuk menghindari kerugian dan kehilangan lebih banyak modal dalam betting.

Dalam bermain poker online tentu saja tidak bisa sembarangan melakukan betting sebab hal ini bisa menjadi salah satu kerugian dalam betting yang dilakukan. Upayakan untuk betting poker dengan teknik dan trik yang masuk akal sehingga hal ini bisa memberikan banyak sekali keuntungan yang berlipat ganda. Maka dari itu lakukan permainan poker 88 dengan trik dan teknik yang akurat agar hasilnya menguntungkan.